

# らいおん組 秋の活動の様子



たくさん出来上がったスイートポテトを見て、「先生にも食べてもらおう！」という優しい子どもたち♡各クラスに配りに行き、先生方に食べてもらいました。らいおん組のスイートポテト、大好評でした！

## «クッキング»

保育所で育てたさつま芋でスイートポテトを作りました。エプロンや三角巾を身につけて準備すると、みんなやる気満々♪保育士と一緒に、ピーラーで皮を剥いたり、包丁で切ったりして、給食先生にバトンタッチ。

柔らかくなったさつま芋に牛乳を混ぜて、子どもたちが好きな形に丸めたり、整えたりして個性溢れるスイートポテトが完成！みんなで美味しくいただきました。「たのしかった」「またやりたい」という声をたくさん聞くことができまし

ありがとう😊

大成功！



«生活発表会の取り組み» 毎日、さまざまごとに挑戦しながら生活発表会の準備を進めてきました。新しいごとに挑戦するのは難しいことや大変なことがいっぱいだけど、友達がいるから頑張れる。友達のよさを改めて感じています。



映画鑑賞したよ



«秋を満喫したよ♪»

どんぐり製作



落ち葉の絨毯♪



芝滑り



獅子舞い